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Les mots qui commencent par « at» s’écrivent  généralement  avec  un 
double « t».  
 
Exemples : 
 

  attention, attirer, attaquant, attelage… 
 
 

 
 
 
Il existe des exceptions à la règle générale. Certains mots qui commencent 
par « at » ainsi que leurs dérivés s’écrivent avec « un seul T ». 

  
Liste d’exceptions à connaître : 
 

   atelier, atome, athlète, atlas.  
  atavisme, atermoiement, athée 
  athérome, atmosphère, atone, atout, 
  atours, atroce, atrophie, atoll, âtre, atrésie 
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Comment écrit-on les mots qui commencent par « at »? 

Existe-t-il des exceptions avec un seul « t » ? 

   Mots qui c( 
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